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гнать,
держать,
смотреть
и видеть,
дышать,
слышать, 
ненавидет
ь,
и обидеть
 и вертеть
но 
зависеть 
и терпеть

Это правило выучить 
наизусть!!! 
Исключения учить 
наизусть!















• Он  стро…т, ты встреча…шь, он 
кол…т, 

• она полива…т,  ты тян….шь, они 
дыш…т,

• он завис…т, они терп….т, ты 
стел…шь, он гон…т, она бега..т, ты 
обид….шь.



Цель: научиться правильно 
писать безударное окончание  

глагола



Упражнения для самостоятельной работы , делаем в тетради, 
тренируемся , мне не отсылаем. (Упр.1) 



Упр.2



Упр3



Упр.4



Упр.5



Упр6.


